

**Kammerorchester LA FOLIA Zürich  
Gönnerverein**

**Protokoll der 15. Vereinsversammlung**

14. April 2014  
Villa Irniger, 8044 Zürich

**Anwesend**

Rund 40 Mitglieder und Gäste

Vorstand:

Dieter Pestalozzi (Präsident)

Christian Scherer (Kassier)

Charlotte Diener Irniger (Protokoll)

Pünktlich um 19 Uhr eröffnet der Präsident die Vereinsversammlung.

Er begrüßt die Mitglieder und Gäste und ganz besonders die anwesenden Orchestermitglieder, von denen einige auch dem Verein beigetreten sind.

Bei Richard Irniger bedankt er sich für die Grosszügigkeit, die Versammlung wiederum in diesen besonderen Räumlichkeiten durchführen zu können und überreicht ihm im Namen des Vereins ein Frühlingsblumenarrangement.

**Traktanden**

Das letzte Protokoll wird verdankt.

**1. Jahresbericht des Vorstandes**

Der Jahresbericht wurde mit der Einladung versendet und ist bei den Mitgliedern auf Interesse gestossen. Er wird angenommen und verdankt.

**2. Genehmigung der Jahresrechnung**

Der Kassier erläutert die verteilte Jahresrechnung. Sie weist wiederum einen Überschuss auf, da letztes Jahr kein Zuschuss an das Orchester notwendig war.

Der Revisionsbericht wird verlesen. Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen und den Revisoren und dem Vorstand wird Décharge erteilt.

**3. Festsetzung der Mitgliederbeiträge**

Die Beiträge bleiben unverändert bei Fr. 50.- für Einzelmitglieder und Fr. 75.- für Paa-re.

**4. Wahlen**

Der Vorstand und die Revisoren Stephan und Monika Matthys werden für ein weiteres Jahr wieder gewählt.

**5. Orientierung über das Orchester und seine Pläne**

Der Präsident Dieter Pestalozzi bedankt sich bei allen und erwähnt vor allem auch jene, die „hinter den Kulissen“ arbeiten (Konzerträume organisieren usw.). Er freut sich, dass einige neue Mitspieler den Weg zum Orchester La Folia gefunden haben.

Der Dirigent Mirion Glas informiert über die kommenden Konzerte, die aus zwei verschiedenen Programmen bestehen.

Die Konzerte in Effretikon und in Grüningen werden mit der Pianistin Yoshiko Iwai bestritten und das traditionelle Konzert in der Wasserkirche mit anschliessendem Apéro mit dem Violinisten Thomas Garcia.

Für das Jubiläumskonzert im nächsten Jahr wurde der 27.Juni 2015 festgelegt. Es wird in der Predigerkirche in Zürich statt finden. Das Rahmenprogramm steht noch nicht, da es nicht zuletzt abhängig ist von den noch zu findenden Sponsoren.

Die regulären Jahreskonzerte werden voraussichtlich in Zumikon und Dietikon statt finden.

Der Präsident dankt allen Anwesenden und schliesst die Versammlung.

Das anschliessende Konzert der Orchestermitglieder Stephan Matthys,(Violine), Mirion Glas (Viola) und Thiébaut Ossola erntet grossen Applaus.

Der beliebte Imbiss bietet Gelegenheit zu gemütlichem Beisammensein und anregenden Gesprächen.

Protokoll: Charlotte Diener Irniger, 18.4.2014